

## Gesetz über die Umsetzung der eidgenössischen Covid-19-Gesetzgebung im Kulturbereich

Antrag vom 19. April 2021

**SP-Fraktion / GRÜNE-Fraktion (Sprecher: Sailer-Wildhaus-Alt St.Johann)**

Art. 6 Abs. 2: Streichen.

Begründung:

Transformationsprojekte wurden geschaffen, um in dieser für die Kultur schweren Zeit neue Wege zu finden. Im Gegensatz zu den Ausfallentschädigungen blicken diese Projekte nach vorn und suchen nach Lösungen. Es gibt zwei Kategorien:

1. strukturelle Neuausrichtungen von Kulturunternehmen: organisatorische Verschlankungen, Kooperationen, Fusionen oder eine Erweiterung der Nutzung der Infrastrukturen;
2. Projekte zur Wiedergewinnung von Publikum oder Erschließung neuer Publikumssegmente, also z.B. Veränderungen im Programmangebot, Investitionen ins Streaming, Veränderungen bei den Kommunikationskanälen usw.

Durch diese Möglichkeit entstanden oder entstehen viele tolle und spannende Projekte, die z.T. auch schon bewilligt sind. Da bis 80 Prozent und höchstens Fr. 300'000.– an solche Projekte ausgerichtet werden, wären die 2 Mio. Franken wohl zu schnell aufgebraucht. Alle, die noch nicht eingegeben haben oder im Moment auf einen Bescheid warten, wären die Pechvögel, wenn wir diesen Deckel heute beschliessen.